

「令和7年度 こどもスマイルムーブメント大賞」

受賞企業・団体コメント

<子供部門>

株式会社三井住友フィナンシャルグループ（最優秀賞）

本日は大変素晴らしい賞を頂きまして、本当にありがとうございます。

改めて、身が引き締まる思いをしております。

これからも子供たちが、安心して自分らしく成長できるような場づくり、

それから地域社会づくりに、一層貢献していきたいと思います。

本日はありがとうございました。（抜粋）

株式会社 biima（優秀賞）

改めましてこのような非常に光栄な賞をいただきましてありがとうございます。

業界を問わず様々な企業様や団体様とも結びつきながら、

子どもたちに対して無償でスポーツをたくさん楽しむ機会提供を

続けていきたいと思っています。（抜粋）

イコールチャンス株式会社（優秀賞）

今回は素晴らしい賞をいただきましてありがとうございます。

社会全体で次世代を育てるという理念のもと、

たくさんの方々に協力いただきながら進めて参りました。

これからも学校の先生方と一緒にになって、子供たちのキャリア教育

について考えていきたいと思っております。（抜粋）

一般社団法人日本金融教育支援機構（優秀賞）

このような素晴らしい賞を頂きまして、ありがとうございます。

また、ここまでご支援いただきました、

パートナー企業の皆様、学校の皆様、行政の皆様、本当にありがとうございます。

”金融”というと固く難しいといった偏見が、なくなるといいなと思っております。

中高生が作った小学生向けの金融解説動画が、小学校の学校の授業で取り上げ

られるような未来を夢見ています。（抜粋）

<子育て応援部門>

スパイスファクトリー株式会社（最優秀賞）

このような素晴らしい賞をいただき、大変感動しております。

我々のプレママ・パパ制度を通して文化や風土の醸成を、

企業として行っていきたいと考えています。また、こうした活動を通して、

親世代だけでなく将来世代に対する支援にもつながってほしいと思っております。（抜粋）

株式会社おりおり（優秀賞）

本日は素晴らしい賞をありがとうございました。

私はコロナ禍で二人の子供を出産しましたが、

当時の情勢もあり孤独感を感じておりました。

その体験から生まれたのが複数の家族が支え合える「OLITABI（おりたび）」です。

たくさん的人が参加してくださいましたが、

まだまだ必要としている親子はたくさんいます。

ここからさらに多くの親子に届けていきたいと思っております。（抜粋）